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令和３年６月部長会議 会議録（要旨） 
 

◇日  時  令和３年６月１日（火） 午前８時35分から午前９時35分まで 

◇場  所  市役所第一庁舎５階 庁議室 

◇出 席 者  市長、副市長、教育長、上下水道事業管理者、総務部長、企画政策部長、財政部長、地域・市民生

活部長、保健福祉部長、保健所長、こども未来部長、環境部長、商工観光部長、文化スポーツ振興

部長、農林部長、建設部長、都市整備部長、会計局長、教育次長（行政及び教育）、上下水道局長、

消防局長、議会事務局長、危機管理防災監、及び関係課職員 

◇会議内容 

＜市長あいさつ＞ 

・これから出水期になる。いざという時に迅速に対応できるよう、気を引き締めていきたい。 

・来週（６月10日）から６月市議会定例会が始まる。一般質問に対しては、「聞いて分かる言葉」で答弁するよう

心掛けてほしい。 

・新型コロナウイルスに打ち勝つ鍵は、まさに「ワクチン接種」であり、接種が進むことで、停滞が長引く市民

生活や地域経済を平常に戻す転換点になると考える。市役所はじめ関係機関の力を結集し、「ワン・ナガノ」で

ワクチン接種を成功させたい。 

・先週の土曜日から始まった集団接種を視察したが、接種を終えた方は安心した表情をされておられた。 

・現在の65歳以上の方に続いて、一般の方の接種の準備を進めているが、引き続き各部局の協力が必要となる。

全ての接種が終わるまでには長丁場となるため、健康管理には十分な注意を払ってほしい。 

・東京オリンピックの開会まで50日余りとなった。本市は冬季オリンピック開催都市として、東京2020大会が無

事開催され、大成功することを願っている。 

・選手に出場辞退を求めたり誹謗中傷したりすることは許されないことである。報道機関にもそのようにＰＲし

ていただくよう、先日の記者会見で話をした。 

・先日、本市職員が住居侵入の疑いで逮捕される事案が発生した。市民の信頼を損なうものであり、大変残念で

ある。各部局においては、改めて職員の規律保持の徹底を図るようお願いする。 

 

１ 報告事項 

(１) 今年度の包括外部監査の監査テーマについて（総務部） 

標記事項について、総務部長から説明し、協議を行った。（資料１参照） 

○質疑なし 

 

２ 協議事項 

(１) スマートシティ推進本部会議の設置等について（企画政策部） 

標記事項について、企画政策部長から説明し、協議を行った。（資料２参照） 

○質疑 

〔財政部長〕事業化に当たっては、通常の予算編成のスケジュールを意識して進めてほしい。 

〔企画政策部長〕承知した。まずは事業を１つか２つ立ち上げるため、早め早めに対応してまいりたい。 

〔副市長〕スマートシティ構想は、先端技術を活用して地域課題を解決するという側面とともに、新しい産業を生

み、育てるという重要な側面がある。ポストコロナ時代に長野市の存在感を示せるような事業展開を期待して

おり、そうした意味で重要な事業であるという認識を持って進めてほしい。 

〔市長〕スマートシティ構想によって、多くの市民が利益を受けることができるよう取り組んでほしい。 

○今後の方向性 

 原案を了承。 
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(２) 長野市バイオマス産業都市構想（案）に係るパブリックコメントの結果及び構想（案）に

ついて 

標記事項について、環境部長から説明し、協議を行った。（資料３参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

原案を了承。 

 

 

３ その他  

(１) 令和３年度人事評価（業績評価）の結果について（総務部） 

標記事項について、総務部長から説明を行った。 

○質疑なし 

 

(２) 第２次長野市消費者施策推進計画の策定について（地域・市民生活部） 

標記事項について、地域・市民生活部長から説明を行った。（資料４参照） 

○質疑なし 

 

(３) 長沼保育園・長沼児童センター建設場所の選定について（こども未来部） 

標記事項について、こども未来部長から説明を行った。（資料５参照） 

○質疑 

〔副市長〕この規模の小学校の校庭としては、校庭に保育園を建設して残った面積で十分に機能するか。 

〔教育次長（行政）〕児童数からすれば、他校と比較しても、必要な面積は十分に確保できる。 

 

 

以上 


